

Dr. med. Bernd Salzer ist seit zwölf Jahren in Baden-Württemberg verbandspolitisch engagiert: Er ist Vorsitzender des Landesverbandes des BVDD Baden-Württemberg und des Spitzenverbandes der Fachärztlichen Berufsverbände Baden-Württemberg, Mitglied der Vertreterversammlung der KV Baden-Württemberg, Mitglied der Vertreterversammlung der Bezirksärztekammer und Landesärztekammer Baden-Württemberg und stellvertretender Vorsitzender des Psoriasis Praxisnetzes Süd-West und er berät den E-Health-Ausschuss der KV Baden-Württemberg. Dr. Salzer studierte erst Betriebswirtschaftslehre in Mannheim und später Medizin in Heidelberg, Tübingen und London. Seine Ausbildung zum Dermatologen absolvierte er an der Universitätshautklinik Erlangen (Facharzt seit 1992); Zusatzbezeichnungen Allergologie, Phlebologie, Umweltmedizin. Seine Einzelpraxis hat er zu einer großen Gemeinschaftspraxis mit derzeit über 50 Angestellten in der Heilbronner Innenstadt (Haut- und Laserzentrum Heilbronn) ausgebaut.